



芝小だより

第4月号

発行所 港区立芝小学校
〒105-0014
港区芝2-21-3
[TEL:03-3456-3072](tel:03-3456-3072)
FAX:03-3456-3071

芝小学校 令和3年度のスタートです！！

校長 川原 哲郎

お子様の御入学・御進級、おめでとうございます。

今年の春の訪れは例年になく早く、きれいな花を咲かせていた桜はすっかり葉桜になってしまいました。新緑が眩しい中、令和3年度の入学式、始業式を迎えることができました。芝小学校は、86名の1年生を迎えて、全校児童数422名、14学級でスタートいたしました。新たな希望に胸をふくらませる子供たちの眼差しに、新年度を迎えた喜びと背筋が伸びる思いを強く抱きました。

さて、私は、この4月より、齋藤 幸之介校長の後任として、江東区立元加賀小学校より着任いたしました川原 哲郎（かわはら てつろう）と申します。歴代の校長先生をはじめ、多くの教職員、地域の皆様、保護者・同窓生の皆様が築いて来られた143年の永き良き伝統ある芝小学校に赴任できたことを嬉しく思うとともに、責任の重さを感じております。どうぞよろしく願いいたします。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、学校教育のあり方が問われた一年でもあり、また、限られた条件の中でいかに創意工夫をして教育活動を行っていくか考えさせられた年でもありました。今年度も、新型コロナウイルス感染症の影響による、様々な課題がありますが、活気に満ち溢れ意欲ある子供たちの思いや保護者・地域の皆様の願いを大切にしながら、チャレンジ精神を忘れずに芝小学校を一層輝かせて参ります。年度の初めにあたり、本校の3つの教育目標を保護者や地域の皆様と共有し、教育活動の充実を目指したいと思っております。



【芝小学校の教育目標】

- やさしい子（豊かな人間性）
- ◎よく考える子（確かな学力）
- げんきな子（健康・体力）



今年度の重点目標は「よく考える子」です。具体的には、自らよく学び、自ら考え、正しく判断し、主体的に解決する児童の育成を目指します。昨年度の校内研究「主体的に学習に取り組む児童の育成」の成果や課題を踏まえ、新学習指導要領で示されている「主体的・対話的で深い学びの実現」に向け、学校が一丸となって様々な教育活動を充実させて参ります。教育活動の充実は一人一人の「私」を輝かせます。そして、他者「あなた」とのかかわりの中で、子供たちが、互いのよさを発揮できる学校を創ります。

子供たちの教育は、学校だけでは不十分だと考えています。地域や保護者の皆様と学校が同じ目標をもち、子供たちの健やかな成長のために協力して行ければと思います。子供たちが、多くの人とかかわり、いろいろな体験をして、互いに輝き、互いにそれぞれのよさを発揮できるようにしたい、と考えております。

新型コロナウイルス感染症については、学校でも感染防止のため、基本的なことをしっかりと行っていきます。各御家庭でも、これまで同様に毎日の検温をはじめとして、感染予防に取り組んでいただければと思います。

今年度も保護者、地域、関係者の皆様の御理解と御協力のほど、どうぞよろしく願いいたします。

